
“La Misión es de Dios; por eso es una 'misión posible'”

Jesús Londoño, en su visita a las oficinas de FEREDE / Foto: Actualidad Evangélica

  

(A&E, 26/03/2015) "EL ESTADO DE LA MISIÓN". ¿Cuál es la situación de la obra misionera en
España? ¿Qué diferencia conceptual existe en hablar de "Misión", o "Misiones"? ¿Cómo afecta
esta diferencia de conceptos a la acción misionera? En esta esclarecedora entrevista, Jesús
Londoño
, director de SEPAL, una reconocida organización misionera, nos ayuda a reflexionar sobre
este tema.
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“La Misión es de Dios; por eso es una 'misión posible'”

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8102:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-25032014&amp;catid=115:podcasts-ae
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

